
沖縄県花卉園芸農業協同組合

並里拓実さん（伊江支部）
農業歴9年目
現在は大菊の精興栄山メインでやっています。
従業員は3名程で、彼岸時期には４、５名で作業。

貯水池からの水運びが大変で、時間取られるそう
です😓
でも頑張った分、きれいな花が咲くと
やりがいを感じるとおっしゃっていました。
今年からバリモアを少し育てています。
いいものを育てるためには
他の農家と飲みながら意見交換すること！
そして、楽しみのためにもいいものを育てる！
今後も楽しみです。


